



## Aktion Erdbeerpflücken am 20.06.2023



Wir haben uns morgens am 20.06.2023 auf dem Erdbeerfeld Lülff am Dingbängerweg in Roxel getroffen und sind dort mit dem gemeinsamen Erdbeerpflücken gestartet. Dabei haben wir 31 kg von den leckeren, roten Früchten gesammelt. Insbesondere die kleineren Erdbeeren, die ja bekanntlich den meisten Geschmack haben, wanderten in unsere mitgebrachten Eimer und Schüsseln. Natürlich haben wir auch schon auf dem Feld genascht, insbesondere die Kinder, was man ihnen auch im Gesicht ansehen konnte. Bei dieser großen Aktion helfen die Mitarbeiter/innen vom Erdbeerfeld Lülff immer sehr freundlich. Anschließend ging es in das frisch renovierte Pfarrzentrum St. Pantaleon, wo drei Kochstationen aufgebaut waren. Dann wurden im Akkord die Erdbeeren gewaschen, gesäubert und klein geschnitten. Im Laufe des Jahres wurden für die Flüchtlingshilfe über 100 Gläser gesammelt, die nun auch noch gespült werden mussten. Im Pfarrzentrum kamen noch mehr neue Gesichter hinzu, die die Flüchtlingshilfe bei dieser Erdbeeraktion zum ersten Mal kennen gelernt haben. Bei der vielen Arbeit wurde auch wirklich jede helfende Hand gebraucht. Obwohl wir erst mit 20 Teilnehmer/innen auf dem Erdbeerfeld gestartet sind waren zum Schluss ca. 30 Teilnehmer/innen im Pfarrzentrum beim Kochen dabei. Da wurden beim Rühren der Erdbeermarmelade in den Kochtöpfen ganz nebenbei viele neue Kontakte geknüpft. Viele Hände schnelles Ende, so lautet ja ein altes Sprichwort. Und so blitzte zum Schluss die neue Küche im Pfarrzentrum wieder wie vorher, nur der Erdbeerduft hing noch in der Luft.

Alle Teilnehmer/innen nahmen die selbstgemachte Erdbeermarmelade mit nach Hause und freuen sich nun schon auf das nächste Jahr, wenn es wieder heißt: Die Erdbeeren sind reif!





## Toolbox



[Drucken](#)



[PDF](#)



[Weiterempfehlen](#)



[RSS Abonnieren](#)

Veröffentlicht

21:04:00 21.06.2023

<https://www.fluechtlingshilfe-muenster-west.de/index.php?section=news&cmd=details&newsid=281&pdfview=1>